Résumé du PFE :sous titre : Alimentation et reproduction de la lapine locale élevée en conditions familiales dans la région de Bordj Bou-Arerridj

Résumé : L’objectif de ce présent travail est de déterminer quelques caractéristiques de quelques élevages de lapin de population locale dans la région de Bordj Bou-Arreridj. Une enquête a été effectuée avec 35 questionnaires remplis et traités. Les résultats de l’enquête montrent que le lapin local est de robe variables, s’adapte aux conditions d’élevage défavorabl es (aliment, logement, hygiène). Plus de 54% des éleveurs ont entre 5 à 10 lapines. Avec 19 éleveurs ayant des lapines présentant une prolificité 6 à 10 laper eaux . L’alimentation souvent distribué est représenté par les restes de tables et l’herbe (plus de 68%). Le rythme extensif (31jo urss et plus) est représenté seulement par 22,84%.





Abstract :
The objective of this present work is to determine some characteristics of some rabbit breeding of local population in the area of Bordj Bou-Arreridj.Une inquires was carried out with 35 filled out questionnaires and treaties. The results of the investigation show that the local rabbit is of dress variables, adapts to the unfavourable conditions of breeding (food, housing, hygiene). More than 54% of the stockbreeders have between 5à 10 lapines. With 19 stockbreeders having lapines presenting a prolificity 6à10 young rabbits year. The food often distributed is represented by the remainders of tables and grass (more than 68%). The extensive rate/rhythm (31jourss and more) is represented only by 22, 84%.
